

Das Ende von Heliskiing: Vorarlberger Umweltdachverband zuversichtlich



Alpenschneehühner © Erwin Schuchter für Birdlife

Der Vorarlberger Dachverband “Haus am Katzenturm” in dem sich bislang 11 Umwelt- und Naturschutzorganisationen zusammengeschlossen haben, sieht endlich das Ende des Heliskiings auch in Vorarlberg gekommen. Als letztes Bundesland Österreichs gab es bis vor kurzem noch in Lech und Umgebung eine Genehmigung für Heliskiing. Der Bescheid dafür ist abgelaufen. Inzwischen sprechen alle Argumente klar gegen eine weitere Verlängerung.

[Presseaussendung vom 5.12.2024](#)

